
 

 

École de la Passerelle 
460, rue des Couventines, Québec, G3G 1J8 
Téléphone : (418) 634-5544  
Télécopieur : (418) 849-2173 
passerelle@csdps.qc.ca   

 

RENCONTRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
TENUE LE 12 JUIN 2023 

À 18 H 00 
PROCÈS-VERBAL 
 
Sont présents à la rencontre : 
 

Présences 
Absences 

Motivées Non motivées 

AUCLAIR, Mélanie X   

BEAULIEU, Catherine  X   

BÉLANGER, Carole X   

BELLEMARE, Mélissa X   

CHEVALIER, Dany X   

FALARDEAU, Isabelle X   

GIGUÈRE, Martine X   

GRONDIN, Martine X   

MOENAERT, Cécile   X   

MONGRAIN, Mélanny X   

OUELLET, Léonnie X   

TILMANT, Iris X   

 
Sont aussi présents à la rencontre :  
Amélie Lefebvre, Représentante de la communauté (Tétratech) 
Catherine Beaulieu, Représentante de la communauté (MDJ) 
Nicolas de Grandpré, directeur  
 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum (61 LIP) 
 Mme Mélissa Bellemare souhaite la bienvenue à tous en ce dernier CÉ 

2022-2023. Elle constate que le quorum est atteint.  
 
2. Adoption de l’ordre du jour 

CE-22-23/34 M. Dany Chevalier propose l’adoption de l’ordre du jour. 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
(61 LIP) 

        

2. Adoption de l’ordre du jour ✓       ✓ 

3. Adoption du procès-verbal du 8 mai 2023 ✓       ✓ 

4. Suivis au procès-verbal du 8 mai 2023     ✓    

5. Questions du public (15 min)         

6. Normes et modalités 2023-2024 ✓      ✓  

7. Règles de conduite et d’encadrement 2023-2024 ✓      ✓  

8. Principe d’encadrement des coûts chargés aux parents ✓      ✓  

9.  Liste des fournitures scolaires 2023-2024 ✓      ✓  

10. Rapport annuel 2022-2023 ✓       ✓ 

11. PEVR ✓     ✓   

12.  Projet de sécurité routière      ✓   

13. Communications  

 a) Présidence 

 b) Direction  

 c) Représentant au comité de parents 

 d) Technicienne en service de garde 

 e) Représentant des autres membres du personnel 

 f) Membres de la communauté 

    ✓    

14. Questions et commentaires  (15 min)         

15. Mandat (s)       ✓    

16. Levée de la séance        ✓ 

 
Mélissa Bellemare, Présidente    Nicolas de Grandpré, Directeur 
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3. Adoption du procès-verbal du 8 mai 2023 
CE-22-23/35 Mme Cécile Moenaert propose l’adoption du procès- verbal du 9 mai 

2023. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 4. Suivis au procès-verbal du 8 mai 2023 
 Point 12 b) La direction mentionne qu’un groupe de plus au préscolaire 5 

ans a été ajouté à notre organisation scolaire depuis notre dernière 
rencontre. 

  
5. Questions du public 
 Aucun public. 
 
6.  Normes et modalités 2023-2024 

CE-22-23/36 La direction présente les normes et modalités 2023-2024. Le MEQ 
conserve 3 bulletins (novembre 20%, mars 20% et juin 60%). Ces 
documents seront présentés par les enseignants aux parents lors de la 
première rencontre d’août ou de septembre prochain.  Ces documents 
seront aussi déposés sur le site internet de la Passerelle.   

APPROUVÉES PAR IRIS TILMANT 
 
 
7.  Règles de conduite et d’encadrement 

CE-22-23/37 La direction explique que peu de changements ont été apportés 
considérant la révision de fond des deux dernières années.  Le SCP (Soutien 
aux Comportements Positifs a été ajouté). Tous enseigneront 
officiellement aux élèves les comportements attendus.  

       ADOPTÉES PAR CAROLE BÉLANGER 
  

8. Principe d’encadrement des coûts chargés aux parents 
CE-22-23/38   La direction explique les frais suivants chargés aux parents en 2023-2024 : 

● Les sorties éducatives du préscolaire à la 4e année augmenteraient 
de 5$ pour atteindre 35,00$;  

● Les sorties éducatives de la 5e année augmenteraient de 20$ pour 
atteindre 100,00$ pour le projet plein air. 

● Les sorties éducatives et le projet finissant de 6e année 
totaliseraient 225$. Une campagne de financement demeurerait 
possible pour les élèves souhaitant y participer. 

 
La planification des sorties éducatives sera déposée au Conseil 
d’établissement d’octobre 2023; de même que la campagne de 
financement. 
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La ventilation de la facture aux parents est également déposée. 
       APPROUVÉ PAR Mélanny Mongrain 
 
 

9. Liste des fournitures scolaires 2023-2024 
CE-22-23/39   La direction présente la liste des fournitures scolaires 2023-2024 que 

doivent se procurer les parents pour la prochaine rentrée scolaire.  Les 
listes des fournitures scolaires seront envoyées par courriel aux parents et 
déposées sur le site internet de l’école au début du mois de juillet. La 
campagne de financement proposée par Mme Falardeau pour faciliter 
l’étiquetage des items des enfants sera envoyée au même moment.  Libre 
choix des parents d’y participer ou non. 

 
      APPROUVÉE PAR Isabelle Falardeau 
 
 

10. Rapport annuel 2022-2023 
CE-22-32/40    Mme Mélissa Bellemare et la direction présentent le rapport annuel du CÉ 

2022-2023.  Il sera déposé sur le site internet de l’école. 
 
       ADOPTÉ PAR IRIS TILMANT 
 
 

11. PEVR 
     La direction a fait le retour au CSSPS à la suite de la consultation du PEVR.  

        
12. Sécurité routière 

  La direction fait le retour sur le projet sur la sécurité routière vécu dans la 
classe de 5e année de Mme Gabrielle. Mme Bellemare fera un suivi auprès 
de la ville pour s’informer des avancées de ce qui avait été nommé comme 
améliorations à venir. La direction tentera de mettre en place pour la 
prochaine rentrée une cohabitation bus et voiture sur le débarcadère. 

   

13. Communications 
a) Présidence : 
Mme Mélissa Bellemare dit bravo à l’équipe du CÉ, aux parents et à 
l’équipe-école.  Elle est fière de faire partie de La Passerelle. Elle nous 
souhaite un bel été et du repos.  

 
b) Direction : 
La direction remercie tous les parents et les membres du personnel pour 
leur présence, leur dynamisme et leur appui lors des rencontres du CÉ 
durant l’année scolaire 2022-2023.  BRRRAVO! 
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La direction annonce son retour pour 2023-2024. Catherine Fontaine, 
directrice adjointe, quittera pour un autre mandat. Marie-Ève Lefebvre, 
présentement adjointe à la Seigneurie, sera notre nouvelle directrice 
adjointe. 

 
c) Représentant au comité de parents : 
Mme Isabelle Falardeau annonce que les rencontres sont terminées pour 
cette année. Elle nous parle des discussions sur le traiteur des écoles 
secondaires et sur le découpage des nouvelles écoles.  

 
 d) Technicienne en service de garde : 

Les tournois de clôture des activités de la saison de la LIG pour les équipes 
de cheerleading, de soccer et danse se sont déroulés le 2 juin. La Passerelle 
a brillé tout au long de la journée.  

o   Premièrement, l’équipe de soccer s’est rendue en finale 
consolation avant de perdre leur dernier match en tirs de 
barrage.  Un beau dépassement de soi pour tous les joueurs 
concentrés et impliqués tout au long du tournoi.  L’équipe avait 
terminé la saison 14e sur 14 et pourtant, elle a joué un excellent 
tournoi, gardant toujours en tête leur objectif d’une médaille. 

o   Ensuite, ce fut le tour de l’équipe de cheerleading de nous 
surprendre avec leur meilleure prestation de l’année, devant 
les parents et les élèves des 7 écoles participantes cette année. 
Trois bannières étaient en jeu pour ce défi: technique, 
dynamique et originale. L’équipe nous revient avec la bannière 
pour l’originalité!  Le sentiment du devoir accompli pouvait se 
lire sur leur visage. Les deux entraîneurs pleuraient. 

o   La journée s’est terminée avec la compétition du volet danse.  
14 équipes étaient de la course. Le travail accompli tout au long 
de l’année était visible lors de la prestation de notre équipe.  Le 
synchronisme et le dynamisme étaient fulgurants. Encore une 
fois, trois bannières étaient en jeu.  C’est l’équipe de la 
Passerelle qui est revenue avec la bannière dynamique dans ce 
volet. 

Le transfert de notre jardin à l’avant de l’école est terminé depuis ce midi.  
Les élèves des groupes de Jessie, Sarah et Hélène ont désherbé, ajouté 
de la terre et planté les semis qu’ils avaient partis ce printemps avec le 
groupe de Josée.  L’arrosage ne sera pas assuré par les jeunes du camp 
cette année. Josée et Martine viendront assurer ce suivi durant l’été. 
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Proposition de financement dédié à la LIG pour l’an prochain, Karoline et 
Valérie se proposent pour gérer la vente.  L’objectif est de récolter des 
sommes pour : 

·         Nouveaux uniformes et pompons cheer 

·         Shorts équipe de hockey 

Propositions de nos entraîneurs : livrets passeport pour les matchs des Remparts 
(10 ou 15 billets pouvant être vendus à l’unité) uniquement pour les groupes ou 
équipes à but non lucratif. 

● Nous devons prendre un minimum de 100 billets.  
● Vente au prix unitaire de 23$/ billet. 
● Profit : 10$/ billet. 
● Les billets ne sont pas datés. L’acheteur peut les échanger à la billetterie 

du centre Vidéotron selon son besoin. 
● Nous devons nous manifester en début d’année. 

Autre proposition: cinéma à l’école avec vente de billets et de confiseries pendant 
la soirée.  

 
 e) Représentante des autres membres du personnel : 

 Mme Léonnie Ouellet a eu une belle réception de la part des élèves 
quant à son initiative sur les produits menstruels.   

 
Mme Catherine Beaulieu, qui siège au C.A. de la MDJ, informe que l’AGA 
de la Maison des jeunes est le jeudi 15 juin. Les animateurs sont venus 
présenter la MDJ aux élèves du 3e cycle. Une trentaine de jeunes sont 
inscrits depuis. L’horaire de l’été est sorti sur la page Facebook de la MDJ. 
 

 f) Membres de la communauté : 
Amélie Lefebvre s’implique dans la conservation de la faune (SOS Miss 
Doolittle). Elle nous offre la possibilité d’avoir une présentation pour 
expliquer la mission et les actions de l’organisme. 

 
14. Questions et commentaires  

Mme Mélanny Mongrain demande quand la liste des effets scolaires sera 
disponible. La réponse: en même temps que la réception des bulletins, 
normalement au début de juillet.  
 
Le concert de musique des élèves devant les parents a été très apprécié 
de ceux-ci. 
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Dany Chevalier remercie Mme Mélissa Bellemare, présidente, pour son 
implication, ses bons mots et son professionnalisme dans son poste de 
présidente du CÉ. 
 
Le thème 2023-2024 sera ta voix compte, en lien avec la CAP sur la 
diversité/ inclusion qui a eu lieu cette année et qui se poursuivra.  Chaque 
classe aura un pays pour la représenter.   

 
15. Mandat (s) 
 Mélissa Bellemare écrira une lettre à la ville pour faire le suivi dans le 

dossier de la sécurité routière. La direction structurera la cohabitation 
bus/ voiture sur le débarcadère avant la rentrée scolaire.  

 
16. Levée de la séance 

CE-22-23/41  Considérant l’ordre du jour épuisé, Mme Mélissa Bellemare propose la 
levée de la séance à 20h42. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

Mélissa Bellemare,                                                                            Catherine Beaulieu, 
Présidente                                                                                     Secrétaire 
 
 


